

Anfrage Nr. 0036/2007/FZ
Anfrage von: Herrn Stadtrat Holschuh
Anfragedatum: 27.09.2007

Stichwort:
**Straßenbeleuchtung im westlichen
Bereich der Sickingenstraße**

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 16. Oktober 2007

Schriftliche Frage:

Im Bereich der Sickingenstraße (westlicher Bereich – von Römerstraße bis Bosseldorn) ist seit einigen Wochen die Beleuchtung komplett ausgefallen.

Handelt es sich hierbei um einen technischen Defekt oder hat die US-Army die Beleuchtung aus Sicherheitsgründen ausschalten lassen?

Antwort:

Die Straßenbeleuchtung in diesem Teil der Sickingenstraße wird nicht durch die Stadt, sondern durch die US-Streitkräfte betrieben. Da innerhalb des Geländes der Streitkräfte einige Wohnblocks nicht mehr bewohnt sind, wurde in diesem Bereich (der Blocks) die Straßenbeleuchtung abgeschaltet. Die Straßenbeleuchtung der Sickingenstraße ist auf den selben Netzabschnitt aufgeschaltet und wurde somit versehentlich mit abgeschaltet. Dies wurde erst durch die Nachfrage erkannt.

Seit dem 28.09.2007 ist die Straßenbeleuchtung wieder in Betrieb.

[Sollten in der Zukunft Probleme / Störungen im Zusammenhang mit der Straßenbeleuchtung auftreten, werden die Bürgerinnen und Bürger gebeten, diese direkt an die Störungsstelle der Stadtwerke oder an das Tiefbauamt der Stadt zu melden. So können die Störungen schneller behoben werden.]

Sitzung des Gemeinderates vom 11.10.2007

Ergebnis: behandelt